

<講演会の感想・ご意見・講師へのメッセージ等>

※今後の取組に生かしていきたいと思います。ぜひ、声をお寄せください。

- ・迷惑行為の基準をはっきりさせる、大人でも罰せられることは子どもも正す必要がある。子どものできていないことに目を向けるのではなく得意な事に目を向ける。成功体験を増やす。子どものタイプを知り関わる、バランスをよく。相手のことを理解したら怒りは収まる。心に余裕がないときは一の反応になりやすい。3H(ほめる・励ます・育む)、上記に書いてあることなど心に残る、うちあたいすることを聞けて、明日からすぐ生徒との関わりに活かしていきたいと思いました。いつもためになる講話をありがとうございます。
- ・わかりやすい講演ありがとうございました。もっと広がればいいですね。どうしよう。
- ・大塚先生の講演は3回目でした。グッドサイクル、バッドサイクルの話、自分を大切にしようなどくりかえし伝えてくれる事を一人でも多くの保護者に聞いて欲しいと思いました。特別支援の専門的な話ももっと聞きたいと思いますが、教育関係者や保護者(大人)の心をほぐす話が継続的に必要だと思いました。発達検査で子どもの得意不得意と向き合えるようになればとても良い子育てができそう。結果の伝え方も大事だと思うし、それを受け取る親の教育にも時間をかけていくべきだと思います。今後も宜しくお願ひします。
- ・加点法！！がんばります！
- ・赤ペンで申し訳ありません。日頃からの子どもとの関わりを反省しました。ゆとりをもって人と接することが大事なことがわかりました。是非これからも島のためにお願いします。
- ・具体的な声かけ(認める・褒める・励ます・育む)を紹介してくださりイメージがわきやすかったです。マイナスに目がいきがちですが、出来ているところをみつけていきたいです。貴重なご講話ありがとうございました。
- ・貴重なお話ありがとうございました。先生の講演は今回で2回目ですが、とてもわかりやすく、子育て試していきたいと思います。
- ・子どもの得意不得意を・・・・は、大人の自分たちにも同じく感じる事でした。職場での人間関係に役立てたい。

- ・とても刺激になり、子どもに対しての見方を少し変えて接してみようという気づきが得られました。ありがとうございます。参加しないと得られない気づきはやはり参加しない人にわかってもらえない残念さがあります。パパ、父親対象（限定）の講演会も必要では。男性が少ないです。
- ・いつもパワーをたくさんもらって帰ります。本当に感謝です。
- ・ほめる、はげます、はぐくむ、本当にたいせつだなあと改めて感じました。上記の3Hを子どもたちに伝えていくことが、私たちの仕事であることを誇りに、これからも楽しみながら子どもたちと向き合いたいと思います。
- ・子どもの力を最大限に伸ばす為には、子どもに関わる私たち大人がまずは自分の感情（心）をコントロールし、イライラせずに理解していくことが大切だと学べました。マイナスのエネルギーは超強力という言葉を聞き、子ども達が自信持てるよう3H（ほめる・はげます・育む）の言葉を意識して、やる気を引き出す声かけをしていきたいと思いました。
- ・発達に関する事や特別支援に必要な子への対応などとても勉強になりました。ありがとうございます。さつきさんのおやつもとってもおいしく幸せを感じました。ごちそうさま。
- ・今日はとてもいい内容の講演を聞きました。子どもに対する接し方、支援が必要な子には、そのような対応が大切なことなど・・・。一人一人子どもの性格も違うので理解し、寄り添うことがとっても大事なんだなと思いました。
- ・WaRaBaプログラムをぜひ伊是名でも実施して頂きたいです。
- ・小さな島だからこそできる取組があってすばらしいと思う。今後、情報をどんどん吸収したい。素晴らしい講演会でした。
- ・宝くじ当たって家に帰る件で、いつもニヤニヤします。今日も楽しく最後までできさせてもらいました。ありがとうございます。子供が、1年生の男子ですが、おもらしがなやみ・・・と相談した時の大塚先生の応えに救われ（目を覚まされ？！）てます。「20歳になっても治らなかったら僕の所に相談しに来て下さい！」私「・・・」半年一年で治そうと焦っていた私には、それぐらい長い目で見てあげるもんなのかー！と笑えるくらい気が楽になったという次第であります。まだまだですが、笑顔でのりきれそうです。